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蕨学園第２７期校友会第 3回定期総会議事録（案）  

   

2019年 4月 15日 10時～11時 

浦和コムナーレ第１３集会室 

（以下敬称略） 

第 27期会長 星野  

 

１．司会進行を総務部の内田が行うとし、挨拶を行った。 

・配布資料の確認を行った。（総会資料４枚つづり）（県連会報誌１冊）欠席者への 

配布は班長に一任とした。 

２．出席状況の報告を内田から発表した。 

 ・2018年度会員数 69名中、参加者は（31）名。 

３．書記を、総務部の小沼、西村を指名した。 

４．開会の宣言を司会者が行なった。 

・校友会規約第 9条（４）項により、星野会長が議長を務めることとした。 

５．議長挨拶 

  ・この 1年お疲れ様でした、演芸大会及び県連の芸能祭出演で皆さんが一つの方向 

を向けられたと思った、新年度から県連及び蕨連協の仕事が並行で進み大変と思 

いますが宜しくお願いしたい。 

 

６．議案審議  

・第 1号議案‐１ 平成 30年度事業報告を相沢総務部長が説明した。 

・第 1号議案‐２ 平成 30年度収支決算報告を依田会計担当が説明した。 

・金井監事が会計書類を監査の結果、帳票類、現金、預金等適切に処理されている 

ことを報告した。 

・第 1号議案‐１及び‐２について、質疑はなく、採決を拍手で求め、全員一致で 

承認された。 

・第 2号議案‐１ 2019年度事業計画（案）について相沢総務部長が説明した。 

・第 2号議案‐２ 2019年度事業予算（案）について依田会計担当が説明した。 

・第 2号議案‐１及び‐２について、質疑はなく、採決を拍手で求め、全員一致で 

承認された。 

  ・企画部より、2019年度計画について、新年会の日程が 1月 17日（金）に決定 

したことを追記して欲しいと発言した。 

・議長より、 承認されましたので、（案）を抹消する事を伝えた。 

・第 3号議案 2019年度理事及び役員並びに監事選任（案）を相沢総務部長が説明し 

た。 

・第 3号議案について、質疑はなく、採決を拍手で求め、全員一致で承認された。 

・議長より、 承認されましたので、（案）を抹消する事を伝えた。 

・以上で提出案件事項は終了した。 

 



2 

 

７．その他        

・せっかく機会ですので、皆さんからのご御意見を求めた。 

・新年度の演芸大会の責任者である、企画部の千綿から推進チームの編成と今後の計 

画概要を以下のように説明した。 

1） 提案内容は今後の協議で決めたいが、単一クラブの形でなく全員が参加でき

る方式をとりたい。 

2） 推進チームは、千綿、高橋、森田、茂木、斉藤、相沢、に各クラブの部長又

は代理者各 1名の案です。 

3） クラブ員以外の人は、当該班長が調整してどこかのクラブへ所属しての連絡

系統の形をとりたい。 

4） 理事会の日を利用して全員への連絡を取るようにしたい。 

5） 演芸大会の諸費用については、企画部の中に推進チームを含めることとした。 

6） 本日 13時から 9階のサポセンテーブルで第 1回の会合を行う。 

    

 ８．星野議長閉会の挨拶 

   ・27期が蕨連協の主務期になり、演芸大会の主務期になる、県連協会長職は 22 

期の根岸会長が就き、27期 28期が副会長職に就くことになる、G・ゴルフ大会 

とウオーキング大会は 26期のクラブが計画を行うが、協力と当日の任務は 27 

期が仕切る事になるので宜しくお願いしたい。 

 

９．終了宣言 

・星野議長有難うございました。 

   ・これをもって第 3回定期総会は終了いたしました。 

             ご協力ありがとうございました。  

                                   以上 


